

Le Venezuela réclame le respect de sa souveraineté et l'accès aux vaccins



Soleu, Andorre, 21 avril (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodriguez, a déclaré que la pandémie de Covid-19 est arrivée à l'un des pires moments de l'humanité.

Elle a réclamé mercredi le respect de sa souveraineté pour accéder dans des conditions d'égalité et de justice aux vaccins anticovid dans le cadre du XXVIe Sommet ibéro-américain, qui se tient en ligne et en face à face depuis Andorre.

La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodriguez, a déclaré que la pandémie du Covid-19 est arrivée à l'un des pires moments de l'histoire de l'humanité, à cause de la "prédation du capitalisme" et elle a dénoncé la crise économique qu'a créée le Covid-19 en approfondissant les asymétries et les inégalités dans le monde.

Elle a qualifié de "voix mineures" celles de plusieurs présidents qui, auparavant, ont exprimé des critiques à l'égard du Venezuela et elle s'est référée en particulier au président colombien, Iván Duque, qui n'a pas

été à hauteur du sommet car il a manipulé la question migratoire vénézuélienne, ainsi que le thème de la lutte contre le trafic de stupéfiants.

Elle a demandé à ces pays de respecter la souveraineté nationale du Venezuela et les décisions du peuple vénézuélien. Elle a appelé à laisser les ponts tendus, même lorsque des ressources du peuple vénézuélien sont séquestrées sur le sol européen et elle a demandé au Portugal (pays qui préside l'Union européenne) de l'aide à cet égard.

Elle a critiqué l'impossibilité pour le Venezuela d'accéder aux fonds pour obtenir des vaccins, en raison de critères politiques, et a appelé à ce que ce sommet soit un lieu où l'on réclame justice en ce sens.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254845-le-venezuela-reclame-le-respect-de-sa-souverainete-et-lacces-aux-vaccins>



Radio Habana Cuba